

BERICHT ZUR GEMEINDERATSSITZUNG VOM 16.02.2023

Wer am Gumpendonnerstag eine Gemeinderatssitzung ansetzt muss mit allem rechnen: Eingangs der Sitzung ließen es sich die Stachelmätze nicht nehmen, die Sitzung zu stürmen. Sie mischten sich unter das Gremium, das mit Stimmungsmusik und Schunkelei zum Mitfeiern aufgefordert wurde.



BAUVORHABEN

ERSTELLEN EINER STÜTZMAUER UND TREPPENANLAGE (ZUWEGUNG), LINDENSTRASSE 13

Der Gemeinderat erteilte zu der errichteten Stützmauer und der Treppenanlage (Zuwegung) das erforderliche Einvernehmen.

AUFSTOCKUNG DES BESTEHENDEN BÜROS (VERÄNDERTE AUSFÜHRUNG), ROBERT-BOSCH STRASSE 8

Der Gemeinderat erteilte zu der Aufstockung des bestehenden Büros (veränderte Ausführung) das erforderliche Einvernehmen zu den Befreiungen.

ANLEGUNG EINES STELLPLATZES UND ERRICHTUNG EINER STÜTZMAUER AUS NATURSTEINEN, HAYDNSTRASSE 19

Der Gemeinderat erteilte zu der Errichtung einer Stützmauer aus Natursteinen, sowie der Anlegung eines PKW-Stellplatzes das erforderliche Einvernehmen.

Es wird vorgeschlagen, die Baugenehmigung in stets widerruflicher Weise zu erteilen. Ebenso hat der Bauherr durch geeignete Maßnahmen sicherzustellen, dass kein Oberflächenwasser auf die Haydnstraße läuft.

ZUSTIMMUNG ZUR WAHL DES KOMMANDANTEN UND DES STELLVERTRETENDEN KOMMANDANTEN DER FREIWILLIGEN FEUERWEHR

Der langjährige Kommandant Franz Jörg stand nach 20 Jahren nicht mehr als Kandidat bei den Neuwahlen zur Verfügung.

In geheimer Wahl wurde von den aktiven Feuerwehrangehörigen Fabian Raab als neuer Kommandant für die nächsten fünf Jahre gewählt. Ebenso wurde nach geheimer Wahl Herr Bernhard Bees für weitere fünf Jahre als stellvertretender Feuerwehrkommandant wiedergewählt.

Nach § 10 der Feuerwehrsatzung erfordert die Wahl des Kommandanten und dessen Stellvertreter die Zustimmung des Gemeinderates.

Der Gemeinderat erteilte die Zustimmung zur Wahl von Herrn Fabian Raab zum Feuerwehrkommandanten und von Herrn Bernhard Bees zum stellvertretenden Kommandanten bei der Hauptversammlung am 13.01.2023 gemäß § 10 der Feuerwehrsatzung.



Nach der Urkundenübergabe: stellvertr. Feuerwehrkommandant Bernhard Bees, Feuerwehrkommandant Fabian Raab, Bürgermeister Günter Ensle, Ehrenkommandant Franz Jörg.

VORSTELLUNG DES FEUERWEHRBEDARFSPLANS

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 28. April 2022 die Firma BFG Büro für Feuerwehrfahrzeuge und Gerätebeschaffung GmbH aus Regensburg mit der Erstellung eines Feuerwehrbedarfsplans beauftragt. Harald Stefan Knobloch von der Firma BFG GmbH stellte diesen vor. Es resümierte, dass die Mannschaft was Personenzahl und Alter betrifft, gut aufgestellt ist. Der Fahrzeugpark ist aktuell vollständig, im 2025 werde ein neuer Mannschaftstransportwagen und 2026 ein neuer Gerätewagen gebraucht. Auch die vorgeschriebene Hilfsfrist, Zeit bis die Wehr am Einsatzort eintrifft, werde eingehalten. Ein Manko ist das Feuerwehrhaus, das zu eng ist. Bei einem etwaigen Neubau hätte die Einhaltung der Unfallverhütungsvorschriften Priorität, ergänzte er.

Der Gemeinderat nahm Kenntnis.

JUGENDTREFF "JUKO" HÜTTLINGEN - BERICHT DURCH EPIA

Lennart Steudle von epia Schwäbisch Gmünd, berichtete von den aktuellen Besucherzahlen. Im Durchschnitt sind während der Öffnungszeiten, mittwochs rund sechs Stunden, etwa zehn Personen da. Leider bietet der Jugendtreff aktuell nicht viel an Aufenthaltsqualität. Geplant sei, mehr mit der Schule zu kooperieren und aktiver in den sozialen Medien zu sein. Eventuell könnte eine Aufstockung der Öffnungszeiten mehr Kinder und Jugendliche anlocken. Insgesamt sollte der Treff attraktiver gestaltet werden.

Der Gemeinderat nahm Kenntnis.

BEBAUUNGSPLAN BOLZENSTEIG VI MIT INTEGRIERTEM GRÜNORDNUNGSPLAN, UMWELTBERICHT UND SATZUNG ÜBER ÖRTLICHE BAUVORSCHRIFTEN HIER: ERNEUTE ÖFFENTLICHE AUSLEGUNG UND UNTERRICHTUNG DER BEHÖRDEN UND SONSTIGEN TRÄGER ÖFFENTLICHER BELANGE NACH §4 ABS. 2 BAUGB

Dieser Tagesordnungspunkt wurde abgesetzt.

ERNEUERUNG FUSSWEG GOLDSHÖFER STRASSE ZUR TURNSTRASSE - KANALAUSSWECHSLUNG I.Z.D. EIGENKONTROLLVERORDNUNG

In der Sitzung vom 28.04.2022 hatte der Gemeinderat den Baubeschluss zur Erneuerung des Fußweges Turnstraße-Goldshöfer Straße gefasst. Der Auftrag wurde an die Firma Gebrüder Eichele aus Untergröningen mit einer Angebotssumme in Höhe von 155.287,38 € inkl. MwSt. vergeben.

Eine aus Zeitgründen nachträglich ausgeführte Kanaluntersuchung hat ergeben, dass bei den zwei maßgebenden Kanalhaltungen ein kurzfristiger Sanierungsbedarf besteht. Zudem sind die beiden Haltungen mit einer Dimension von DN 250 aus hydraulischer Sicht grenzwertig. Nach Rücksprache mit dem Büro stadtlandingenieure wird eine Aufdimensionierung der beiden Haltungen auf DN 315 empfohlen.

Es liegt mittlerweile ein Nachtragsangebot der Firma Gebrüder Eichele über eine Kanalauswechslung der beiden abgängigen Kanalhaltungen vor; ebenso auch noch die beiden Positionen „Baugrunduntersuchungen“ und „Erstellen der Pfahlstatik“ durch die Firma BFI Zeiser.

Der Gemeinderat stimmte dem Nachtrag zur Kanalauswechslung i.Z.d. Eigenkontrollverordnung in Höhe von 71.009,74 € inkl. 19% MwSt. zu.

STROMHAUSANSCHLUSS FÜR NEUBAU MENSA / LIMESHALLE UND GEMEINSCHAFTS-SCHULE, ALEMANNENSCHULE - VERGABE DER SPEZIALTIEFBAUARBEITEN

Im Zuge des Ausbaus der Ganztagesbetreuung Grundschule mit einem Neubau Mensa und der weiteren Schulentwicklung Alemannenschule, muss die Leistung des bestehenden, gemeinsamen Stromhausanschlusses Limeshalle und Schule erhöht werden. Die Gemeinde muss nun eine neue Stromleitungstrasse für die beiden Liegenschaften bauen mit zwei getrennten Hausanschlüssen für die Schule und die projektierte Mensa mit Limeshalle.

Im März/April 2023 sollen die Tiefbauarbeiten durchgeführt werden.

Der Gemeinderat stimmte der Vergabe der Spezialtiefbauarbeiten an die Firma Lauinger Spezialtiefbau mit einer Angebotssumme in Höhe von 34.569,50 € inkl. 19 % MwSt. zu.

ERSATZBESCHAFFUNG FÜR DEN MERCEDES SPRINTER

Für den Bauhof soll ein Peugeot, Dreiseitenkipper, angeschafft werden. Der Anschaffungspreis liegt bei brutto 46.500 Euro. Das Fahrzeug wird mit einem Anhänger kombiniert und soll hauptsächlich für die Grünanlagenpflege (Mähkolonne) genutzt werden.

Der bereits vorhandene Mercedes Sprinter soll, sofern funktionstüchtig, für die Aufarbeitung und Aktualisierung des Baumkatasters genutzt werden.

Der Gemeinderat stimmte der Anschaffung des Peugeot Dreiseitenkippers zu.

ANNAHME VON SPENDEN UND SPONSORENGELDERN GEM. §78 ABS. 4 GEMO

Der Gemeinderat genehmigte die Annahme einiger Spenden und Sponsorengelder.

GRUNDSTÜCKSANGELEGENHEITEN

BEKANNTGABE NICHTÖFFENTLICH GEFASSTER BESCHLÜSSE NACH § 35 ABS. 1 GEMO

Der Gemeinderat stimmte in seiner nichtöffentlichen Sitzung am 12.01.2023:

1. Personalangelegenheiten
2. einer Bauvoranfrage zum Wohnhausneubau mit Doppelgarage, Mörikestraße 24 (Drehung der Firstrichtung)
3. den Baumaßnahmen zum Brandschutz in der Limeshalle zu.

Der Gemeinderat nahm Kenntnis.

**BEKANNTGABEN UND VERSCHIEDENES
GENEHMIGUNG DER HAUSHALTSSATZUNG 2023 DURCH DAS LANDRATSAMT OSTALB-
KREIS - KOMMUNALAUFICHT**

Das Landratsamt Ostalbkreis hat die Gesetzmäßigkeit der vorgelegten Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2023 bestätigt. Der in der Haushaltssatzung vorgesehene Gesamtbetrag der Kreditaufnahme in Höhe von 2.100.000 Euro wurde genehmigt.

Der Gemeinderat nahm Kenntnis.

Eine nichtöffentliche Sitzung schloss sich an.